

A bas la guerre ! **A bas les budgets de guerre !** **Satisfaction des revendications !**

L'année vient de s'ouvrir avec l'agression militaire américaine au Venezuela, avec le bombardement de sa capitale Caracas et l'enlèvement de son président Maduro. Avec sa Confédération, la FNEC FP-FO condamne cette agression militaire dont les objectifs de pillage des ressources pétrolières et de remise en cause de la souveraineté nationale sont clairement assumés par le président Trump.

La FNEC FP-FO défend le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes. Elle appelle à participer aux mobilisations en solidarité avec les travailleurs vénézuéliens et à leurs revendications, comme elle appelle à poursuivre les mobilisations pour l'arrêt du génocide en Palestine.

Prenant le prétexte de l'escalade guerrière et du basculement mondial en cours, plusieurs responsables politiques en appellent au renforcement militaire. En France, le budget Macron-Lecornu prévoit près de 7 milliards d'euros de plus pour la guerre, alors qu'il impose une cure d'austérité sans précédent aux services publics, aux budgets sociaux et à la protection sociale collective.

Le gouvernement ne donne pas les moyens à l'Ecole pour fonctionner, mais les ministères de l'Education nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, de Jeunesse et Sports multiplient les partenariats avec l'armée et les dispositifs d'embigadement de la jeunesse, allant jusqu'à publier un guide « *Acculturer les jeunes à la défense.* » La ministre des armées vient de présenter le nouveau service militaire « volontaire », qui sera « valorisé » en crédits ECTS dans le parcours universitaire, et dont le calendrier pour candidater sera calé sur celui de Parcoursup qui refoule chaque près de 100 000 bacheliers. Le 26 janvier, une conférence est programmée à la Sorbonne par le général Mandon, chef d'Etat major des armées : la FNEC FP-FO appelle à s'opposer à cette « leçon inaugurale » intitulée « *Révolution et changements dans les affaires militaires* ».

Le 20^{ème} Congrès de la FNEC FP-FO, réuni du 15 au 19 décembre 2025, a réaffirmé dans sa résolution que le combat contre la guerre est indissociable du combat pour la satisfaction des revendications.

C'est pourquoi la FNEC FP-FO se tient aux côtés des personnels, des parents et des élèves, pour faire valoir toutes les revendications et décider des initiatives pour les satisfaire :

Contre les budgets de guerre, pour l'augmentation des salaires, pour l'abrogation de la réforme des retraites et de toutes les contre-réformes qui détruisent l'Ecole publique et nos statuts, pour la création des postes nécessaires, contre la militarisation de la jeunesse ! Pain, paix, liberté !

Montreuil, le 6 janvier 2026